



**Nombre del alumno:**

**Luis Antonio Morales Aguilar**

**Nombre del profesor:**

**Ervin silvestre castillo**

**Licenciatura:**

**Enfermería**

**Materia:**

**Prácticas profesionales**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Nombre del trabajo:**

**Ensayo:**

**“Apendicitis”**

Frontera Comalapa, Chiapas a 03 de junio del 2020.

La apendicitis es la causa más frecuente de abdomen agudo quirúrgico, es frecuente que esta patología se presente dentro de la segunda y la cuarta década de la vida, encontrándose dentro del ámbito clínico, aunque no se debe descartar esta patología en otros grupos etarios. Por mencionar el apéndice siendo un órgano vestigial, que posee una acción inmunológica, la causa más frecuente de esta patología es la obstrucción del lumen apendicular generalmente por un fecalito, entre otras causas conocidas.

Es necesario conocer que la obstrucción ocasiona un edema de las paredes del apéndice como resultado disminuye el aporte sanguíneo y un cumulo de bacterias de no tomar medidas necesarias progresa a una necrosis, posteriormente perforación desencadenando una de las complicaciones más graves como lo es la peritonitis. El diagnostico de dicha patología es generalmente clínico, el paciente refiere inicialmente un dolor difuso localizado periumbilical, que migra hacia la fosa iliaca derecha aumentando el dolor y acompañado por otros signos como nausea, vomito, anorexia y elevación de la temperatura. La examinación física del paciente es un pilar fundamental para realizar un diagnóstico eficiente, apoyándose en exámenes complementarios.

Un diagnostico precoz y eficiente de esta patología puede prevenir la aparición de complicaciones que conlleva a mayor riesgo de morbilidad y mortalidad del paciente que presentan esta patología. Hago mención de la apendicetomía cual es la técnica quirúrgica utilizada como u tratamiento definitivo de la apendicitis, la presentación de complicaciones posterior a dicha técnica son mínimas, por lo cual el pronóstico pude resultar favorable.

La apendicitis es una patología muy común en la práctica médica por lo cual los profesionales de la salud deben encontrarse en capacidades para favorecer un diagnóstico, intervenciones y tratamiento adecuado de dicha patología. He podido ver la importancia de la atención primaria en el diagnostico precoz de la apendicitis y su repercusión en la población general, la importancia de la sensibilidad como valor diagnóstico diferenciales y iatrogénicos más frecuentes.